

Al día

Instagram Facebook Twitter | @aldiaaconcagua
www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

www.ald.cl Diciembre 2021 Máx.31-Min.16° Edición N° 113 Gratis

OMICROM EN ACONCAGUA



ESTE FIN DE SEMANA, EL SEREMI DE SALUD DE LA QUINTA REGIÓN, CONFIRMÓ EL PRIMER CASO DE OMICROM EN NUESTRO PAÍS, EL CUAL SE REGISTRO EN NUESTRO VALLE. SE TRATA DE UN RESIDENTE EXTRANJERO EN NUESTRO PAÍS QUIEN VENÍA LLEGANDO DESDE AFRICA.

GETTY IMAGES

El UníUní en
busca de la verdad

Gran pesar por
muerte de Rolando
Stevenson

Trasandino a un
paso



Impulsar el **desarrollo sustentable** del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.



Trasandino a un paso

Un duelo fundamental jugó Trasandino de Los Andes, por la liguilla del ascenso al fútbol profesional, el sábado recién pasado, en la Región Metropolitana.

Los Albiverdes, obtuvieron un triunfo por dos goles a uno frente a Real San Joaquín, lo cual lo deja a un punto del anhelado ascenso al profesionalismo, que los andinos están esperando durante tantos años.

Los goles del equipo verde, fueron de Leandro Pasmíño y Carlos Svec, con esto dejaron a un paso al equipo andino y a una ciudad con toda la ilusión. Trasandino, queda libre la proxima fecha, por lo que se preparará con amistosos, para enfrentar los dos partidos que le quedan frente a Ranco y nuevamente San Joaquín.



www.lovelyfm.cl | lovelyfmchile

El UníUní en busca de la verdad

Gran conmoción en la hinchada sanfelipeña, han generado los dichos del ex Gerente de Melipilla, Gino Valentini, quien entre otras cosas, acusó a los de Melipilla de sobornar a algunos jugadores, tanto en los partidos frente a Vallenar y Unión San Felipe.

Desde el club sanfelipeño, la reacción no se hizo esperar y el Presidente Raúl Delgado, pidió explicaciones y todos los antecedentes a la ANFP debido a la grave acusación.

Tras la denuncia, la dirigencia de Melipilla, señaló que era falsa la acusación de su ex gerente y ante esto, el club sanfelipeño, pidió que el club de la Región Metropolitana se querelle y continúe hasta el final para esclarecer la verdad. Asimismo, los abogados del club están atentos a seguir todo lo que judicialmente corresponda.

Desde el club consideran el hecho como muy grave y se debe llegar hasta el final para determinar la verdad de los hechos.



Variante Omicron en San Felipe

El Valle de Aconcagua, nuevamente hace noticia por algo relacionado a la pandemia, se trata nada menos que de la presencia de la variante nueva, es decir Omicrom.

El sábado, el Seremi de salud, anunció la noticia que se trataba de un ciudadano sudafricano con residencia en San Felipe, quien venía desde Gana. Cabe señalar que, el hombre cumplió todos los protocolos, debido a que venía con PCR negativo desde su lugar de origen, sin embargo dio positivo en el testeo del aeropuerto, lo cual activo inmediatamente el protocolo y fue enviado a cuarentena a una residencia sanitaria.

Tras, la realización del análisis de la cepa, se descubrió que era la nueva cepa africana, por lo cual su familia también fue enviada a una residencia sanitaria. Si bien, no se han tomado medidas nuevas por el caso, la autoridad sanitaria se encuentra buscando todos los contactos que pudieron venir en el vuelo.

Asimismo, en San Felipe se realizarán más búsquedas activas.



REVISTAS Y DIARIOS
EDICIÓN Y PUBLICACIÓN DE LIBROS
WEB Y REDES SOCIALES
DISEÑO
ARTÍCULOS PUBLICITARIOS

@EditorialSofia

SOFIA EDICIONES

¿QUIERES PUBLICITAR CON NOSOTROS?

Esríbenos a contacto@diarioaldia.cl

Organizaciones sociales y Colbún impulsan campaña de seguridad vial en Camino Internacional

El objetivo de la iniciativa es generar conciencia entre peatones, ciclistas y automovilistas, a fin de evitar accidentes en la Ruta Internacional.

A través de la entrega de material informativo de manera presencial y digital, organizaciones vecinales y comunitarias del Camino Internacional, junto con la empresa Colbún, a través de su Complejo Hidroeléctrico Aconcagua, dieron inicio a una campaña de seguridad vial dirigida a peatones, ciclistas y automovilistas.

La iniciativa tiene como finalidad generar conciencia entre las comunidades de la Ruta Internacional, de modo de evitar eventuales accidentes en una zona que presenta mayores riesgos por el alto flujo vehicular.

La campaña se enmarca dentro de una serie de acciones que ha venido trabajando la empresa Colbún junto a las organizaciones locales, como la entrega de material reflectante y la implementación de luminarias LED en un tramo de 5 kilómetros del Camino Internacional, entre otras medidas.

Para Ana Marías Rozas, del Club Adulto Mayor “Juncos Saucinos”, la entrega de este material es fundamental para la comunidad en términos de prevención de riesgos. “La información es la que ayuda a las personas. Es mejor que tengan este material para cuando tengan que actuar y así prevenir accidentes. La recepción ha sido muy buena”, señaló.

Por su parte, Carolina Cabezas, de la Junta de Vecinos Puntilla del Viento, destacó la iniciativa, ya que incentiva la educación de la comunidad. “La seguridad vial entra en el marco de reeducar a la gente, en un callejón (hacia Puntilla del Viento) en que ha aumentado el flujo de los vehículos, sobre todo de alto tonelaje por una construcción que hay, entonces sirve para que la gente que transita contemple los riesgos. Esto también nos sirve para educar a las visitas, dado lo complejo del tránsito hoy por hoy en este sector”.

Finalmente, Gonzalo Palacios, Jefe de Asuntos Públicos y Comunicaciones Zona Norte de Colbún, valoró el trabajo conjunto con las organizaciones del Camino Internacional, puesto que “permite instalar temas que son de interés para los vecinos y vecinas, como es la seguridad vial, en una zona que ha vivido lamentables accidentes y donde todos tienen un rol importante que desempeñar. Esperamos que esta campaña sea de ayuda para la comunidad y contribuir de esta manera a que las personas salgan de sus casas con mayor seguridad”, sostuvo.



Nuevo proyecto educativo busca apoyar a las comunidades rurales con una oferta educativa integradora



Con la finalidad de resolver las inquietudes de la comunidad, el pasado martes, la Directora de Educación Municipal de San Esteban, Jocelyn Herrera, junto a su equipo profesional, asistieron a una interesante reunión con los padres y apoderados de la junta de vecinos del sector El Villorrio, ocasión en la que aprovecharon de abordar el nuevo Plan Anual de Desarrollo de la Educación Municipal (PADEM), denominado “Proyecto Revitalización” que está llevando adelante la actual administración municipal, y que tiene como lineamientos políticos educacionales:

- 1) “Entregar una oferta educativa contextualizada en el establecimiento que garantice la atención de los estudiantes del sector y evite el éxodo a establecimientos de otras localidades”.
- 2) “Diseñar estrategias que conlleven a los vecinos y vecinas a apropiarse de la identidad local de nuestra escuela”.
- 3) “Contemplar todas las acciones de gestión escolar continua en los Planes de Mejoramiento, consolidándose éste como herramienta”.

En ese sentido, Herrera manifestó que es fundamental generar una comunicación permanente con los territorios y generar canales de comunicación, a fin de conocer sus inquietudes y, por otro lado, darles tranquilidad respecto al funcionamiento de las escuelas que se encuentran ubicadas en sectores alejados al centro de la comuna, pues “Donde hay una escuela, existe una comunidad”, manifestó.

En definitiva, lo que esta iniciativa busca es evitar la segregación de las comunidades rurales, potenciando así una labor integradora que beneficie a todos los establecimientos municipales de San Esteban.

Finalmente, la directora de educación municipal se comprometió a realizar una “escuela abierta”, el próximo 03 de enero para ayudar en los procesos de matrícula de la escuela del sector.

Los Andes volvió al pasado

No se trata de nada negativo, sino que de una entretenida muestra de autos antiguos, que hizo a los vecinos andinos, retroceder en el tiempo.

En un ambiente familiar, se llevó a cabo en la Plaza de Armas, la entretenida muestra de autos clásicos, que reunió a entusiastas de los motores en una actividad organizada por el Club Clásicos de Los Andes.

Los que más disfrutaron fueron quienes se declaran nostálgicos, sin embargo muchos niños pudieron conocer como era el parque automotriz en las distintas épocas en el Valle del Aconcagua. Muchos vecinos andinos que circulaban por ahí, pudieron hacer recuerdos de aquellas épocas.



Encuentro empresarial abordó el desafío de activar la inclusión de personas mayores en el mundo laboral



En dependencias de la Sociedad de Comerciantes de Los Andes se realizó el Encuentro Empresarial “Los Andes, el desafío de activar la inclusión con la experiencia y sabiduría de nuestras personas mayores”, actividad organizada por la Oficina Municipal de Intermediación Laboral OMIL en conjunto con el Servicio Nacional de Capacitación – SENCE Región de Valparaíso, con el objetivo de visibilizar y valorar a todas las personas mayores del territorio por el gran aporte que realizan día a día a la sociedad, planteando derribar estereotipos y prejuicios que existen frente a la vejez.

La instancia buscó contribuir a un cambio de paradigma de las empresas con respecto a las personas mayores y la inserción laboral, y a su vez, mejorar la auto percepción que tenemos sobre envejecer, invitando a los empresarios a ser agentes de cambio en este ámbito. Participaron de la actividad el Alcalde Manuel Rivera, Director Regional de SENCE Alejandro Villarroel, el SEREMI del Trabajo y Previsión Social Rodrigo Kopaitic, y contó con la intervención del reconocido actor y conferencista, Samuel Villarroel.

En la actividad, el Alcalde Manuel Rivera señaló que un foco estratégico de la gestión municipal ha sido visibilizar lo relativo a la inclusión de personas con discapacidad, pero también con las personas mayores: “somos parte de una red a nivel mundial de ciudades amigables con las personas mayores, esto significa enfocar todos nuestros servicios y proyectos en ellos.

Lukitas
DISTRIBUIDORA

5LT DETERGENTE MATIC VERDE 5 LITROS \$2.000	5LT DETERGENTE MATIC AZUL 5 LITROS \$1.800	2LT LAVALOZAS 2 LITROS \$1.000	5LT LAVALOZAS 5 LITROS \$2.000
2LT LIMPIA PISOS 2 LITROS \$1.000	5LT LIMPIA PISOS 5 LITROS \$1.800	5LT CLORO 5 LITROS \$1.200	2LT CLORO GEL 2 LITROS \$1.000
5LT SUAVIZANTE 5 LITROS \$2.000	2LT SUAVIZANTE 2 LITROS \$1.000	1 LITRO LIMPIAVIDRIOS DESENGRASANTE Y SACA SARRO \$1.000	NOVA 100 MTS \$1.800
		300 MTS PAPEL HIGIENICO \$1.500	30 MTS DOBLE HOJA CONFORT \$1.100

PREFIERE ECONOMÍA Y CALIDAD

GUAYANAS 372 CENTENARIO



Todo lo que necesitas
en un solo lugar

www.mimol.cl • Mimall online

Gran pesar por muerte de Rolando Stevenson

La autoridad reelecta con la primera mayoría, estaba internado desde el 27 de noviembre, por una descompensación producto de su diabetes.

Durante la madrugada de este domingo 5 de diciembre, falleció el consejero regional Rolando Stevenson Velasco, en dependencias del Hospital San Camilo, en la comuna de San Felipe, donde se encontraba internado desde el pasado 27 de noviembre en la Unidad de Pacientes Críticos de ese centro asistencia

Tras las primeras informaciones del fallecimiento de Stevenson, comenzaron por las redes sociales grandes muestras de cariño y afecto para la familia del actual CORE por la provincia de San Felipe. Quienes lo conocían destacan en el su calidad humana por sobre todas las cosas, lo que no solo lo llevo a ser elegido concejal por San Felipe con las primeras mayorías, sino también como CORE en tres ocasiones.

Pese a su delicada condición, Rolando Stevenson había sido recientemente reelecto como consejero regional, obteniendo la primera mayoría en la Circunscripción de San Felipe. Una de las curiosidades es que prácticamente no realizó campaña, por lo que se vio reflejada la labor que durante tantos años mantuvo, sobretodo con los más humildes y todo quien lo necesitara.

Stevenson era de esos políticos de fuste, que ya no quedan, nos señala una fuente que lo conocía y eso hacía que en tiempos, donde la política no es algo que se valore mucho, en su caso era muy distinto.

Nos cuenta otra fuente, que compartió en el CORE, que siempre estaba preocupado de su gente, la que ponía por sobretodo calculo político, lo cual hacía que a la hora de las elecciones no necesitará mucha campaña para ser electo con altas mayorías.

Stevenson comenzó su vida pública muchos años atrás y cuando era entrevistado, siempre se refería al grupo de teatro Espiga, del cual contaba todas las peripecias que realizaban en esos tiempos para poder dar alegría a las personas.

Rolando Stevenson, si duda deja este mundo, pero quedará en el corazón de tantas personas, sobretodo los más humildes, de quienes se preocupaba constantemente.

Rolando Stevenson Velasco era oriundo de la comuna de San Felipe, casado, padre de 4 hijos y conocido por ser un defensor del patrimonio de la ciudad y de los derechos de los ciudadanos.

Su velorio y funerales, serán comunicados por la familia, lo cual informaremos por nuestros distintos canales.



Consigue la piel

del Uní Uní



**Sede del Club, Benigno Caldera,
Parrasia, San Felipe**



